

## Piragüismo



Miriam Vega, a la derecha, con Begoña Lazkano, la ganadora de la prueba, con sus medallas. | FEP

## Miriam se doctora en Racice

Histórico bronce en K-1 500 de la Copa del Mundo de la gijonesa, licenciada en Medicina: "Soy afortunada por hacer lo que me gusta"

A. Menéndez  
Gijón

Miriam Vega no era más que una adolescente que destacaba sobremedera como deportista en el Grupo Covadonga cuando llegado un momento tuvo que tomar la decisión más importante de su vida: apostar por el hockey, donde era un portento (con trece años debutó ya con el equipo absoluto) o hacerlo por el piragüismo, donde también se le intufa igualmente mucho potencial. Ella, decidida, se tiró al agua. Lo cierto es que esa elección no pudo salirle mejor. ¿El último ejemplo? El pasado fin de semana. La gijonesa volvió a brillar. Consiguió la medalla de bronce en la prueba de K-1 5000 de la Copa del Mundo en la localidad checa de Racice.

"Sufrí mucho toda la prueba; hacía mucho calor... Begoña marcó el ritmo desde el inicio. Lo cierto es que nos ayudamos mucho durante toda la prueba. Aguanté hasta el sprint final, a unos 200 metros, pero ahí ya estaba muerta. Pero dije 'no se me puede escapar el bronce'. Y aguanté", confiesa Vega. Su semana no ha sido fácil. Un no parar. Porque Miriam, licenciada en Medicina y que ha cursado este año un máster para ser especialista en medicina deportiva, ha triunfado en el agua, y presenta en solo dos días su TFG. "He sacado algo de tiempo para reparar el TFG. Ya



Miriam Vega, en el anillo navegable del Piles. | Mv

lo había dejado preparado antes, y ahora tengo estos dos días para repasar", confiesa.

Destacada en las distancias largas por su enorme capacidad de resistencia y gran tenacidad, la palista del Grupo se quedó a trece segundos de Begoña Lazkano, su compañera y amiga. Su éxito fue total. Ahora rema por aumentar sus hazañas; Vega tiene este mismo verano dos pruebas más: el Campeonato del Mundo que se celebra en

agosto en Halifax (Canadá) y el Europeo que se disputa poco después en Munich (Alemania). Pero primero son los selectivos y está pendiente de las asignaciones de sus técnicos en el equipo nacional.

"Lleva toda la vida trabajando para conseguir estos éxitos. Siempre fue muy disciplinada y constante"; explica Primitivo Vega, su padre. Miriam tiene don. Angel. Otro ejemplo. Cuando era cadete, ya se hin-  
chaba a ganar.

En 2011, hizo triplete en los campeonatos de España. Su ídolo, Teresa Portela. Hoy, las dos son compañeras, y les une una gran relación. "Son años de muchísimo sacrificio y esfuerzo diario para estar en el deporte de alto nivel; me considero una afortunada de poder hacer lo que me gusta ya teniendo mi carrera acabada", admite la palista.

### "Presumimos, pero no podemos usar el anillo navegable"

Almudena Ávila, responsable de piragüismo del Grupo Covadonga y entrenadora de Miriam Vega, lanzó ayer un mensaje crítico ante la situación del anillo navegable, que tanto debate está causando en la ciudad. A su vez, reconoció la satisfacción tras el éxito de Miriam Vega en la República Checa. "Estamos eufóricos. El 500 siempre se le ha dado muy bien, pero ella estaba más centrada en el K-4. Íbamos a ver un poco cómo nos encontrábamos. Pero ha sido regata brillante". Ávila se mostró muy contenta con los éxitos de los piragüistas formados en la cantera del Grupo Covadonga. "Sara Ouzande consiguió hacerse con la medalla de plata y también salió del Grupo, aunque ahora rema para otro equipo (Kayak Tudense). Tanto Sara como Miriam Vega se formaron remando en el anillo del Piles. Estamos presumiendo a nivel internacional del nivel de los palistas regionales, Asturias Paraíso Natural es uno de los patrocinadores de la selección y resulta que en Gijón no podemos hacer uso del anillo navegable".

## TENIS

### Cómoda victoria de Alcaraz y hoy debut de Nadal en Roland Garros

Carlos Alcaraz comenzó con una victoria su participación en Roland Garros frente al argentino Juan Ignacio Londero, rescatado de la fase previa, al que derrotó por 6-4, 6-2 y 6-0 en 1 hora y 50 minutos. En segunda ronda, Alcaraz se medirá al español Albert Ramos. Garbiñe Muguruza cayó eliminada ante la estonia Kanepi y hoy debuta Rafa Nadal ante el australiano Jordan Thompson.

### Así va la campaña

Río	Capturas de ayer	Total de la temporada
Eo	0	4
Esva	0	3
Narcea	3	58
Sella	0	9
Cares	0	8
Total	3	82

## PESCA

### El Narcea vuelve a quedarse solo y suma tres capturas más

El Narcea volvió a ser el único río con capturas en la jornada de ayer, concretamente tres. Fueron para Víctor José Fernández, de Las Gallinas (Salas), de 3,270 kilos, en zona libre; Nacho Castela, de Camuño (Salas), de 5,745, en zona libre y un pescador de Noreña, de 5,275 kilos. El Eo, Sella, Cares y Esva se quedaron en blanco.

## CICLISMO

### Richard Carapaz se mantiene como líder en el Giro de Italia

El italiano Giulio Ciccone (Trek-Segafredo) aprovechó la primera oportunidad para volar libre después de su labor en la defensa de la maglia rosa de Juanpe López para firmar una soberbia victoria en solitario en la decimoquinta etapa del Giro de Italia, tras la que el ecuatoriano Richard Carapaz (Ineos) se mantiene líder antes de la jornada de descanso.

### Homenaje a Aida Nuño y Cristina Mendo en el Desafío de los Lagos

La organización de la marcha cicloturista Desafío Lagos de Covadonga rendirá homenaje a Aida Nuño -actual directora general de Deporte del Principado- y Cristina Álvarez Mendo. La prueba, en la que participarán más de 4.000 cicloturistas, será el 4 de junio. La última edición de la prueba se realizó en 2019 debido a la pandemia. | J. M. Carbajal.